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・ もっと早い時期にこのセミナーを受けていれば良かったと思います。 
・ ベテランと若手歯科医師２つの視点からメインテナンスの重要性に触れることがで

き、仲川先生と年の近い自分としては、今後の歯科医師人生に大きな影響を与えて

くれるようなセミナーでした。良い師匠に巡り会えて羨ましいです。自分も予防は

常識と考えて臨床をする一方疫学を学んでいます。 
・ 一度日吉歯科に是非とも見学に行かせていただきたいと思うような講演でした。貴

重なお話をありがとうございました。 
・ 日吉歯科診療所はユニット 22 台、スタッフも大勢いるのに同じ考えを持ち統一さ
れていることが素晴らしいと思いました。できることから少しずつ改善していきた

いです。 
・ DHの行っている新人 DHの教育をもっと教えて欲しい。 
・ 卒後２年の新米ですが、将来開業する時の自分のなりたい歯科医師像を見たような

気がします。 
・ オーラルフィジシャン型診療室を構築しようと日々努力はしておりますが、なかな

か達成できず、道半ばの状態で受講させていただきました。今日の講演をもう一度

振り返り頑張っていこうと思います。 
・ ずっと興味を持っていました。日吉歯科診療所の診療内容についてお聞きすること

ができて嬉しく思います。私のような発展途上の者にとって仲川先生のような勤務

の先生のお話を伺うことは刺激になり、また非常に参考になります。 
・ 質疑応答時間をもう少し設けて欲しいです。講義内容、大変勉強になりました。 


